

Les prix des jeunes bovins sont fermes en France

01/07/2019



Élevage

Le scandale des industries de la viande en Pologne a fortement diminué la concurrence de ce pays en Europe. Une production française plus faible que l'année dernière, en particulier pour les jeunes bovins, permet des cours plus fermes aussi bien en France que pour les animaux exportés en Italie. A noter, des exportations importantes de brouillards vers l'Algérie. Mais les prix des vaches de réforme et des veaux sont en repli.

[EN SAVOIR PLUS](#)

source : <https://www.agiragri.com/fr/blog/actualites/article/les-prix-des-jeunes-bovins-sont-fermes-en-france/>